

「JAAGA 研修に参加して」



(法人賛助会員)
横河電機株式会社
木村 隆尋

今回の研修を行うに当たり、運営に携わられた方々に深く御礼申し上げます。私自身、1年程前から航空宇宙業界の仕事に携わるようになり、主に製品開発を担当しております。しかしながらこの業界の製品群は当然のことながら秘匿性が高く、実際に開発に携わったものが実際に稼働しているところを見る機会はほとんどありません。また、実際に使用されている方々がどのような観点で製品に接しているのか、何を求めているのか、どのような不満を感じているのかを伺う機会もありません。今回の研修では参加者の中にテストパイロットをされていた方がいらっしゃり、少しですがお話を伺う事ができました。個人的にほとんど触ることが無いと思っていた機能を実際は飛行中に頻繁に調整したり、飛行中に見たらあまり気にならない（気付かない）と思っていた症状も実際はすごく気になる等、大変貴重なお話を伺い、想像以上のパイロットの繊細な感覚を感じることが出来ました。この経験を今後の製品開発に活かしていきたいと考えております。また、各基地でのブリーフィングで自衛隊・米軍の方々の通常の職務内容を伺うと共に、一般の方々にその内容を知ってほしい旨の気持ちを皆さんがお持ちでいることも伺いました。この度は貴重な機会を御提供頂き誠にありがとうございました。また機会を頂ければぜひ参加させて頂きたいと考えております。